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Jahresbericht 2016 
 
1. Allgemein 
 
Am Planungsanlass 2015 wurden für das Jahr 2016 folgende Ziele gesetzt: 

 - Stabile Leitungsteams für jede Stufe 
- Aktiv für alle Stufenwerbung machen (auch für Pfadistufe, nicht nur Wölfli) 

 - 10 Wölfe im Alter zwischen 6 und 10 Jahren bis Ende 2016. 
 - 10 Pfadis im Alter zwischen 11 und 14 Jahren bis Ende 2016. 
 
 
2. Stufen 
 
2.1 Wölfe 
Leiter: Anfangs Jahr war Hobbes Stufenchef und leitete zusammen mit Quill und 

Tomoe die Stufe. Koba übernahm die Coachrolle.  
 
Bestände: Anfangs Jahr waren 7 Kinder auf dem Etat, von denen durchschnittlich 4  an 

den Übungen waren. Durch das Jahr hindurch, wurden es auf dem Etat 
immer weniger Kinder, jedoch blieb die aktive Beteiligung der Kinder bei fast 
allen Wölfen. 

   
Anlässe: Im PfiLa war die Beteiligung der Wölfe in Ordnung, es waren 4 Wölfe 

anwesend. Es wurde vor den Sommerferien ein Wölfli Weekend zum Thema 
Harry Potter im Pfadiheim durchgeführt. Daran nahmen 3 Wölfe teil. Trotz 
wenigen Kindern war die Stimmung sehr toll.  

 
2.2 Pfadi 
Leiter: Anfangs Jahr leitete Chip als Stufenchef mit Baghira, Feivel und Scientia die 

Pfadistufe. Lego fundierte als grosse Hilfe. Dieses Leiterteam blieb bis nach 
dem SoLa bestehen. Baghira war aufgrund des Militärs dann abwesend.  

 
Bestände: Im Pfila fand der Übertritt von 2 Wölfen zur Pfadistufe statt. Seither bestand 

von 12 Pfadis. Nach dem Sola fand der Übertritt von 7 Pfadis in die 
Pionierstufe statt.   

 
 
Anlässe: Im Pfila waren ca. 8 Pfadis anwesend. Das Sola war leider nicht gut besucht, 

jedoch trübte das Stimmung im Finsteren Mittelalter nicht. Im Niggi Näggi 
Weekend war die Beteilung der Pfadistufe bei 6 Pfadis.  
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2.3 PIO 
Leiter: Das Pio Leiterteam erschloss sich nach dem Sola aus Aoraki, Sire und Lego. 
 
Bestände: Die Stufe bestand aus 8 (männlichen) Pionier.  
 
Anlässe: Die Piostufe hatte viele Hocks im Pfadiheim für Ideensammlungen.  
 
2.4 PTA 
Leiter: Die PTA wurde anfangs Jahr von Gaia und Felidea als Stufenleiter 

gemeinsam mit Hulk. Im Verlauf des Jahres kamen dann Soyala und Marian 
dazu. Mikesch hörte mit seiner Leiterfunktion auf.  

 
Bestände: Die PTA war eine grosse Stufe mit ca. 16-19 Kindern und Jugendlichen. 
 
Anlässe: Die Lager wurden gut besucht (Mehrheit der TN in den Lagern bestand aus 

PTA). Im Herbst ging es für ein Wochenende nach Ormalingen.  
 
 
2.4 RTA (Rover trotz allem) 
Leiter:  Anfangs Jahr wurde die Stufe von Homik und Pico geleitet. Seit dem 

Weggang von Pico, wurde die Stufe auf Eis gelegt.  
 
Bestände: Anfangs Jahr bestand die RTA aus 6 jungen Erwachsenen. 
 
Anlässe: Die RTA wurde aufgrund von Leitermangel und Zeit auf Eis gelegt. Die 

jungen Erwachsenen besuchen die Übungen der PTA.  
 
 
 
3. Abteilung 
 
3.1 Bestände 
 
Bestand Anfang 2016 

 Leitende Biber Wölfe Pfadis Pios Rover PTA   
 w m w m w m w m w m w m w m Total  

Total 7 7 - - 5 4 1 9 - - - - 8 10 51  
 
 
Bestand 29.1.2017 

 Leitende Biber Wölfe Pfadis Pios Rover PTA   
 w m w m w m w m w m w m w m Total  

Total 7 9 - - 4 3 3 3 - 8 - - 8 11 56  
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3.2 
 
PfiLa: Das PfiLa fand dieses Jahr unter dem Motto „Asterix“ in Buckten BL statt. 

Speziell war der Besuch des Fernsehteams von Telebasel. Trotz dem sehr 
schlechten Wetter herrschte eine gute Stimmung.  

 
Bi-Tag: Wir haben das Konzept des letzten Jahres übernommen, da es gut geklappt 

hat. Die Beteiligung war in Ordnung. 
 
SoLa: Das SoLa wurde unter dem Motto „Schwarzes Mittelalter“ in Aesch LU statt. 

Der Lagerplatz war schon bekannt. Die geringe TN Zahl betrübte nicht die 
Stimmung.  

 
Niggi-Näggi: Das Niggi-Näggi fand unter dem Motto „Wo ist Walter“ in Oberdiegten statt. 

Das Wochenende wurde gut besucht. Trotz Stolpersteinen im Programm, 
war es ein lustiges Niggi-Näggi. 

 
WW: Die Waldweihnacht fand wie immer in Birsfelden Hard statt. Es wurde gut 

besucht und das Konzept des Postenlaufs wurde beibehalten. 
 
Leiteranlässe: Die Anlässe waren meist nach einer Heimputzaktion angelegt, bei denen 

jedoch selten mehr als 4 Leute anwesend waren. Was sehr schade ist. Das 
gemeinsame Essen nach dem Planungssonntag war hingegen super. 

 
 
3.3 Kurse 
 
Futura: Tomoe 
Basis: Gaia 
Aufbau: Chip 
 
 
4. Heim, Garten 
 
Das Heim war in diesem Jahr aufgeräumter als letztes Jahr. Vor allem im Wölfliraum, 
waren die Verkleidungen immer ordentlich verräumt. Das Selbe gilt für den Rest des 
Materials, alles war in Kisten verpackt. Das Material nach den Übungen wurde auch meist 
direkt versorgt. Besonders Felidea, war sehr engagiert. Es wurden mehrere Aktionen 
geplant um das Heim aufzuräumen, die Beteiligung war besser als letztes Jahr. 
 
Der Garten wurde jeweils gleichzeitig mit dem Heim unterhalten. Deshalb war die 
Beteiligung auch höher. 
 
Im Allgemeinen waren die Heimaktionen effizienter, da von Lego im Voraus genau 
festgelegt wurde, wer was bei den Putzaktionen zu tun hatte. 
 




